

Großspende zur Unterstützung von Menschen auf der Flucht

„Haus der Schlösser“ spendet 20.000,- Euro für die Ukraine-Hilfe des Roten Kreuzes



Bildtext: (Fotos honorarfrei, Fotonachweis Maringer) Haus der Schlösser Geschäftsführer Martin Hirschrodt (Mitte) mit OÖ. Rotkreuz-Präsident Dr. Walter Aichinger (rechts) und Dir. Mag. Thomas Märzinger, OÖ. Rotkreuz-Landesgeschäftsführer-Stellvertreter (links) bei der Spendenübergabe

Die anhaltenden Kämpfe in der Ukraine führen zu einer dramatischen Situation der Bevölkerung. Viele Menschen sind auf der Flucht und den in ihrer Heimat gebliebenen Familien fehlt es am Nötigsten. Geschäftsführer Martin Hirschrodt vom „Haus der Schlösser“ in Linz ist es daher ein wichtiges Anliegen, den Menschen in der Ukraine und den Flüchtlingen in Österreich zu helfen: Aus diesem Grund unterstützt das Haus der Schlösser die Ukraine-Hilfe des OÖ. Roten Kreuzes mit einer Spende von 20.000,- Euro.

Dieser Betrag wird sowohl für die Unterstützung der Menschen in der Ukraine als auch für Flüchtlinge aus dem Kriegsgebiet verwendet. Geschäftsführer Martin Hirschrodt vom Haus der Schlösser ist selbst freiwillig beim Roten Kreuz als Notfallsanitäter tätig, die Versorgung von in Not geratenen Menschen ist ihm ein besonderes Anliegen. *„Wir sind ein OÖ. Traditionsunternehmen mit einer über 100jährigen Geschichte. Die Treue unserer Kunden und Mitarbeiter haben uns zu unserer heutigen Größe verholfen. Daher ist es mir gerade jetzt besonders wichtig, der Gesellschaft etwas zurückzugeben und in Not geratenen Menschen zu helfen. Durch meine Tätigkeit im Roten Kreuz kenne ich die handelnden Personen, ihre Motivation und Einsatzwillen und weiß, dass meine Spende zu 100% dort ankommt, wo sie gebraucht wird“*, so **Geschäftsführer Martin Hirschrodt**.

*„Mit dieser großzügigen Spende leistet das Haus der Schlösser einen Beitrag, das Leid, der vom Ukraine-Konflikt betroffenen Menschen, zu lindern. Jede Geldspende setzt ein Zeichen für Menschlichkeit und Solidarität. Dafür bedanke ich mich aufrichtig“, betont OÖ. Rotkreuz-Präsident **Dr. Aichinger Walter**. Das OÖ. Rote Kreuz bringt mit den Spenden Hilfsgüter zu den Menschen vor Ort und hilft gleichzeitig auch den vielen nach Österreich geflüchteten Frauen und Kindern.*

Haus der Schlösser

Das Haus der Schlösser wurde 1916 gegründet und ist Marktführer im Bereich der Schlüsselfachbetriebe in Österreich. Gegenüber dem Firmengebäude in der Karl-Wiser-Straße 19 mit der nach wie vor bestehenden 2.000 m² großen Schlosserei wurde 2015 die neue Firmenzentrale eröffnet: In der Stockhofstraße 32 sind ein Verkaufslokal, Büros für Verkaufsmitarbeiter, die feinmechanische Werkstatt, die mechatronische Abteilung und Besprechungsräume entstanden. Das Unternehmen beschäftigt 60 Mitarbeiter und hat neben der Firmenzentrale weitere Geschäftsstellen auf der Linzer Landstraße und in der Welser Innenstadt. Das Haus der Schlösser ist in den drei Geschäftsfeldern klassischer **Schlüsseldienst**; bei der Projektierung, Installation und Betreuung **mechanischer Schließanlagen** und **elektronischer Zutrittskontrollen** sowie als **Komplettanbieter** in der **Sicherheitstechnik** erfolgreich.